

Web 版

「ウエルシー333」 <http://www.wealthy333.net/>

もくせいにし

令和4年3月
秦野南が丘ウエルシー自治会

令和3年度活動を振り返って

会長

令和3年度もコロナ禍で親睦イベントや防災訓練が計画どおり実施できない状況下、自治会の存在意義を模索する中で、役員皆が実感したのは「秦野市等行政は市民とのキャッチボールの多くを自治会経由で行っている、自治会の存在が前提となっている」ということです。加えて、コロナ禍でも対応の必要性が高まり続ける「防災」「防犯」「環境問題」等に対処していくためにも、まずは「ウエルシーにお住いのすべての方に自治会に加入いただく」ことが重要との結論に至り、「未加入”や”退会”の大きな要因となっている「役員になりたくない、できない」に対応するため、「役員業務の軽減」等を検討・実施しました。

また、感染拡大阻止の目的で行った「イベントの実施方法の変更」等が、結果として「役員業務の軽減」および「経費の効率化」に繋がることも確認できました。これらを次の役員の皆さんに引き継いでまいります。

令和3年度も自治会活動にご協力いただき、ありがとうございました。来年度は、新役員体制のもと、ウエルシーにお住まいの皆様にとってさらに有意義な「自治会」となることを祈っております。

森田



副会長/会計監査

令和 3 年度役員の皆様、一年間お疲れ様でした。

自治会員の皆様には、ご理解とご協力ありがとうございました。

本年度もコロナ禍での活動となりましたが、各部役員の皆様が何ができるか計画立案し実施していただきました。ゴミ出しルール啓蒙活動と不法投棄防止のためのパネル設置。住民の安全確保、負担とならない防災訓練、安否確認の実施。掲示板への強力マグネットバー使用による掲示物飛散防止や敬老お祝い品の見直しなど。また、親睦行事として会員皆様主体での芋ほり大会、新年抽選会が感染防止図り実施できましたこと感謝いたします。

令和 4 年度役員の皆様には、輪番制、一年間の活動となりますが、会員の高齢化に対応した、親睦行事や防犯防災活動のあり方を継続検討していただければ幸いです。

宇都宮

副会長・自主防災会長

地震等の災害は、いつ起きても不思議ではなく準備が必要です。

本年度も、新型コロナの影響もあり、秦野市の防災訓練は縮小となり、ウエルシーでも家庭内訓練を主体としました。また、ウエルシーにおいては在宅避難を想定しています。防災における、自助、共助、公助のうち、まず自助の準備が重要であると感じています。

行政からも、自宅での 3 日分以上の水、食料、非常用携帯トイレの準備が推奨されています。それぞれの必要準備量は概算して、1 人当たり、「10,10,20」として、水 10 リットル、食料 10 食分、非常用携帯トイレ 20 回分が目安、と覚えるのはいかがでしょうか。

皆さま、準備しましょう。よろしくお願いいたします。

穂積

総務部

もう少し時が過ぎれば、こぶしが咲き桜が咲き春を迎えます。その頃には、多くの人が三回目のコロナワクチン接種を終え、コロナ終息の日を迎えられたらと思います。

コロナ、高齢化など自治会役員として色々な事を考えさせられた一年でした。今年こそ、会員の皆様が心おきなく色々な事を楽しめる年になる事を願っています。

会員の皆様一年間のご協力、ご理解ありがとうございました。

久木原 田中

財務部

コロナ感染拡大で行事が中止となる中、手探りの運営となりました。

会員の皆様よりお預かりした会費の管理を行いつつ、新たな活かし方の模索を続けました。

購入された備品が多くの皆様に、ご活用いただければ幸いです。

会員の皆様のご理解と、会長をはじめ、ご尽力頂いた役員の皆様にご心より御礼申し上げます。

木村 西

保健衛生部

今年度保健衛生部は秦野市が積極的に取り組んでいる「ゴミ削減」の一翼を担う形で、ゴミの出し方ルール徹底を図るべく、「ゴミの出し方分別ポスター」や「不法投棄抑止パネル」の設置など、啓蒙活動推進を図りました。

また、学童の通学や高齢者の歩行など安全確保のため、詳細にリサーチした「樹木剪定・道路補修」の要望書を秦野市に提出いたしました。

このコロナ禍に於いて充実した活動が出来たのは、住民の協力と自治会長はじめ今年度の役員メンバーに恵まれた結果だと感謝しております。ありがとうございました。

寺田 森岡

防犯防災部

コロナウイルス下で、活動自体は縮小されましたが、備品点検や街灯の見回りなどの定期的なもの、自治会会員の皆さんに直接関係する夏の防災訓練やアルファ米の更新と旧アルファ米の配布をしっかりと行いました。今年度は防災についての広報活動ができませんでした。1年間ご協力ありがとうございました。

大島 飯田 沼田 上村

厚生部

例年同様自治会会員の皆様には赤十字、赤い羽根、社会福祉協議会各募金に際し多大なご協力を賜り、この募金が各分野でお役に立てることができましたこと厚く御礼申し上げます。

また敬老行事では秦野市からは「お祝いの品」、自治会からは「紅白饅頭」をお配りし、お祝いをすることができました。多くの方にご希望をいただき有難うございました。

2台の車椅子については数名の方が使用されました。今後も皆様に気軽に活用していただければと思います。

高齢者ケアについては出前講座の開催を準備しておりましたが、新型コロナウイルスの影響で残念ですが中止といたしました。このように今年度は活動にも限りがあり、皆様に対し十分な対応ができませんでした。1年間ご支援ご協力いただき有難うございました。

油谷 小宮山

文化体育部

今年度はコロナ禍のため、ほとんどの文化体育行事は中止となってしまいました。非常に残念ではありますが、自治会員皆様の健康と安全を最優先した苦渋の判断であったことをご理解頂ければと思います。

新型コロナの動向は予断を許しませんが、次年度はコロナ禍が落ち着き、例年通りの行事が開催されることを切に願っております。

中村 盛山 宮崎 内山

広報部

令和3年度も新型コロナウイルスの感染拡大の影響で自治会主催のほとんどの行事が中止、縮小せざるを得ない状況となりました。

その中で広報部として情報伝達の迅速化に取り組んで参りました。

先般会員の皆様に回覧でご案内させて頂きました「秦野南ヶ丘ウエルシー自治会専用 SNS（いちのいち）」は秦野市発信の回覧情報（組回覧）、緊急情報（地域の災害情報、環境情報等々）が早い段階で情報を得ることができます。また、会員同志のグループ化でコミュニケーション活動としてもお役に立つと思いますので、より多くの会員の皆様にご利用頂ければ幸いです。

この1年間広報活動にご協力頂きました会長はじめ役員の皆様、ならびに会員の皆様に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

斉藤 松浦

ウエルシークラブ

令和2年度から続く新型コロナウイルス感染症の蔓延で、3密回避のためにバス旅行など各種行事の中止、例会、お茶会、マージャン会の縮小開催を余儀なくされましたが、何とか会員のコミュニケーションとストレス発散には役立っています。例年に増して盛況だったのは12月のミカン収穫作業です。今年は日頃の手入れと肥料が効いて、500kg程度大量に甘いミカンが収穫できて、東北大震災の支援で15箱送り、喜びの返信を頂きました。

今年1年ありがとうございました。今後共、仲間を増やして、第2の人生を一緒に楽しむように引き続き自治会の皆様のご支援、ご協力をお願い致します。

鈴木



新春抽選会



新春抽選会



クリスマス会